

つよく かしこく あたたかく ~笑顔あふれる学校に~

流山市おおたかの森西2丁目13番地の1 TEL 04-7159-7001



## ぐんぐん育つ6月に

校長 角 龍 幸



先週末はたたきつけるような強い雨が降りました。学校の各所で紫陽花がたくさんの花をつけてきており、そろそろ梅雨入りも近いです。そうかと思うと、日曜日には県内の様々な地点で今年の最高気温が観測されるなど、今週はとても暑くなりそうです。急に暑くなる日は、熱中症が心配されます。先日市からメールでお知らせがありましたが、屋外での運動時はマスクなしを積極的に考えるよう示されています。体育の時間は、マスクをつけて集合しますが、運動をする時は、適宜マスクをはずすように声をかけるなど、熱中症予防に努めます。また、こまめに水分を補給することも大切にしていきます。



5月、理科や生活科で子どもたちが種をまいたり、苗を植えたりする活動が多くありました。毎日水やりをし、日々成長を見守っています。

4年生はながれやまゴーヤクラブの方々に丁寧に教えてもらいながら土作り、苗植えをしました。苗を植えたプランターが4年生の教室の前のベランダにずらっと並んでいます。大きく育ててゴーヤカーテンができると、つくばエクスプレスの中から緑のカーテンが見えるそうです。今から楽しみにしています。



2年生、そよかぜ学級の野菜の苗植えの際にはファームタカギの高城さんに野菜の植え方についてご指導いただきました。様々な場面で地域の方々にご支援をいただき、ありがとうございます。

子どもたちの植えた野菜の中には花をつけているものもあり、収穫の日も近そうです。

「うちの家族はみんなトマトが大好きなのでトマトを植えました。」「お兄ちゃんが育てていたピーマンがおいしかったからピーマンを育てています。」…自分の育てている苗について語る表情がとても輝いています。



育てている植物が日々成長していくのを見守るのはとてもうれしいことです。植物の成長とともに子どもたちもぐんぐん育つ、そんな6月にしていきたいです。